



Amagan con boicot si no ven a la Presidenta

MARÍA CABADAS

—nacion@eluniversal.com.mx

En los acuerdos de la Asamblea Nacional Representativa (ANR) que están realizando los maestros y maestras de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) se establece que el magisterio disidente boicoteará los comicios del 1 de junio para elegir a los integrantes del Poder Judicial si la presidenta Claudia Sheinbaum sigue rehusándose a abrirles las puertas de Palacio Nacional.

“Se ratifica el emplazamiento a que en lo inmediato se reinstale la mesa de diálogo y negociación entre la CNUN [Comisión Nacional Única Negociadora] de la CNTE y la Titular del Ejecutivo Federal, de lo contrario se boicotearán las elecciones del Poder Judicial del 1 de junio de 2025”, se señala.

En otro acuerdo emanado de la ANR se menciona que en cada uno de los estados que visite

ACUERDOS DE LA ASAMBLEA NACIONAL REPRESENTATIVA

“Se ratifica el emplazamiento a que en lo inmediato se reinstale la mesa de diálogo y negociación (...), de lo contrario se boicotearán las elecciones del Poder Judicial del 1 de junio”

la Presidenta, la CNTE fijará su posición política “para que atienda de manera satisfactoria nuestras demandas centrales”.

También se destaca el fortalecimiento de las acciones que se desarrollan en la capital del país con la participación de todos los contingentes de la Coordinadora Nacional.

Desde el pasado 15 de mayo, el magisterio disidente estalló un paro laboral que mantiene, según cifras de la Secretaría de Educación Pública, a dos millones de niñas, niños y adolescentes sin clases.

Luego de 13 días de movilizaciones, la Secretaría de Gobernación convocó a los docentes a una reunión programada para el 28 de mayo, en la que propuso congelar la edad de jubilación para los docentes de educación básica y media superior.

El Día del Maestro y la Maestra, la Presidenta anunció un aumento salarial de 9% para los docentes a nivel nacional. Sin embargo, la CNTE calificó este incremento como insuficiente, argumentando que algunos de sus integrantes apenas perciben ingresos superiores a los 4 mil pesos mensuales.

Desde que la Coordinadora inició sus movilizaciones en la Ciudad de México, ha exigido un aumento salarial de 100%. ●

2

MILLONES

de alumnos permanecen sin clases en el país debido al paro de maestros, estima la SEP.